



Stürmische Zeiten für Rechtsschutzversicherung

Geschrieben am: 08-04-2016

die turbulenten Zeiten in der Rechtsschutzversicherung schienen noch vor kurzem vorbei zu sein. Die Unsicherheit der Gesellschaften als Reaktion auf Kostenrechtsmodernisierungsgesetz und defizitäre Beitragseinnahmen konnte man in den letzten Jahren an unzähligen Tarifwechseln, manchmal mehrfach pro Jahr und pro Gesellschaft, deutlich ablesen. Zudem kamen häufige Sanierungsmaßnahmen in Beständen und verschärfte Annahmeregeln für Neuverträge. Das alles hat die Tariflandschaft der Rechtsschutzversicherer komplett durcheinandergewirbelt und die Arbeit für Makler in diesem Bereich um so schwieriger gemacht.

Ende 2015 konnte man ein leichtes Aufatmen in der Rechtsschutzsparte wahrnehmen. Die Gesellschaften hatten sich größtenteils mit neuen Tarifen und innovativen Konzepten für die zukünftigen Herausforderungen gewappnet und erklärten ihre Beiträge fast einstimmig für stabil.

Nun folgt anscheinend die nächste Welle der Beitragsanpassungen. Der Grund – steigende Anwalts- und Gerichtskosten zum 01.05.2016. In der ursprünglichen Nachricht zu dieser E-Mail finden Sie die aktuelle

Vertriebsinformation der ARAG zum Thema. Es bleibt also spannend im Rechtsschutz...

Die stets aktuellen Tarife zur Rechtsschutzversicherung können Sie unter folgendem Link vergleichen: <http://www.setana.de/vergleich-rechtsschutzversicherung/>

<http://www.setana.de/>

Bildquelle: jro-grafik / fotolia.com